

beratende Mitglieder § 58 Abs. 1 S. 7 ff. GO NRW

Frau Jennifer Held

von der Verwaltung

Herr Markus Dahms

Beigeordneter

Frau Christina Erdmann

Frau Gabriele Niemeck

Frau Andrea Schwiete

Frau Birgit Beikirch-Boers

Schriftführerin

Frau Melanie Derksen

stellv. Schriftführerin

Der Vorsitzende eröffnet den öffentlichen Teil der Sitzung des Jugendhilfeausschusses um 17:00 Uhr und begrüßt die Ausschussmitglieder, die Vertreter der Verwaltung sowie Herrn Hollstein als Vertreter der Katholischen Waisenhaus-Stiftung.

Vor Eintritt in die Tagesordnung wird Frau Jennifer Held in feierlicher Form als beratendes Mitglied des Jugendhilfeausschusses vereidigt. Sie tritt die Nachfolge für Simon Terhorst (Fraktion Freie Wähler) an.

I. Öffentlich

1. Einwohnerfragestunde

Es sind keine Einwohner/innen anwesend.

2. Feststellung der Sitzungsniederschrift vom 01.06.2023

Gegen die gemäß § 21 Abs. 4 der Geschäftsordnung für den Rat und die Ausschüsse zur Feststellung vorgelegte Niederschrift werden Einwände nicht erhoben. Nachdem sie mit einer Enthaltung genehmigt wurde wird die Niederschrift vom Vorsitzenden und der Schriftführerin unterzeichnet.

**10.2. Jugendamtselternbeirat für das Kindergartenjahr 2023/2024;
hier: Mitteilung der Verwaltung**

Im Oktober 2023 wurde der Jugendamtselternbeirat für das Kindergartenjahr 2023/2024 wie folgt neu gewählt:

beratendes Mitglied im JHA: Frau Nadine van Holt
Stellvertreterin: Frau Monique Jansen-Fröhlich

**10.3. Sitzungstermine 2024;
hier: Mitteilung der Verwaltung**

Folgende Sitzungstermine für den JHA sind für das Jahr 2024 vorgesehen:

- 01.02.2024
- 07.03.2024
- 27.06.2024
- 14.11.2024

**10.4. Fördermittel für Jugendfreizeiten;
hier: Anfrage von Mitglied Gertsen**

Mitglied Gertsen erkundigt sich nach den Möglichkeiten für Verbände in Erfahrung zu bringen, ob die Voraussetzungen für den Bezug von Fördermitteln für Jugendfreizeiten erfüllt sind. Frau Schwiete teilt mit, dass diese Auskünfte bei den Jugendpflegerinnen der Stadt Emmerich am Rhein eingeholt werden können.

Mitglied Gertsen erkundigt sich nach dem aktuellen Sachstand zu den fehlenden Kindergartenplätzen. Beigeordneter Dahms teilt dazu mit, es werde seit längerer Zeit mit Hochdruck an Lösungen gearbeitet und weist darauf hin, dass aktuell am Johannes Kindergarten Praest zusätzliche Plätze durch die Errichtung einer mobilen Erweiterung geschaffen werden. Auch sei nochmal mit einem Träger Kontakt aufgenommen um evtl. im Innenstadtbereich eine Zusatzgruppe einrichten zu können. Darüber hinaus gebe es mögliche Bauprojekte, die dann jedoch noch nicht für das nächste Kindergartenjahr bereitstehen würden.